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All'Agorà fino al 20

Appunti di viaggio Apre la mostra di Mario Favila

ARESE (afd) Da sabato a mercoledì 20 dicembre sarà possibile visitare la

mostra «Appunti di viaggio» di Mario Favilla presso il Centro civico Agorà.

Mario Favilla ha lavorato per quarant'anni nel Centro Stile Alfa Romeo, fino a

diventare responsabile dell'Advance d Design del marchio.

È stato uno degli ideatori del Master universitario in «Transportation &

Automobile Design» del Politecnico di Milano, di cui è oggi il vicedirettore e il

coordinatore del laboratorio di car design.

«Passione per la pittura l'ho sempre avuta: inchiostri, tempere e colori a olio -

racconta l'artista - È stato però con l'ingresso nell'età della pensione che mi

sono dedicato all'acquerello.

Quella che vedete in mostra, è la sintesi di tutti i miei "appunti di viaggio" degli

ultimi 20 anni. Lavori svolti sul posto, con termine temporale quasi mai

superiore all'ora e mezza. C'era da prendere il sole, tuffarsi e fare snorkeling».

La mostra è visibile negli orari di apertura della biblioteca, in via Monviso 7.

® RIPRODUZIONE RISERVATA.

Settegiorni
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INIZIATIVE

L'assenza dei medici di base sul palcoscenico

ARESE (afd) «Negli ultimi dieci anni il Servizio sanitario nazionale ha perso

oltre 22mila medici di base, frutto del caso o di politiche sbagliate?».

E' questa una delle domande a cui si è cercato di rispondere venerdì 24

novembre al Centro Civico Agorà grazie a un percorso che Giorgio Barbieri,

coordinatore nazionale dei medici di base della Cgil e componente del

direttivo di prospettiva 2023, ha tracciato insieme alla compagnia teatrale di

Gianni Coluzzi Rasmussen, professionista di teatro e cittadino aresino;

seguito da un dibattito, per sensibilizzare l'opinione pubblica sulla mancanza

dei medici di base.

«Un modo diverso per sollevare e comprendere questo grande problema che

coinvolge la sanità territoriale - hanno spiegato gli organizzatori - Una serata

che ha voluto offrire un nuovo punto di vista su come si è arrivati a questa

condizione, ormai strutturale in tutta la regione, ma che sembra comune a

gran parte del Nord Italia e che si sta diffondendo a tutto il Paese. Negli ultimi

dieci anni il Servizio sanitario nazionale ha perso oltre 22mila medici di base,

un'emorragia che tocca da vicino centinaia di cittadini che si sono trovati senza medico curante, e costretti a

cercare assistenza sanitaria di base nei Comuni circostanti.

® RIPRODUZIONE RISERVATA.

Settegiorni

Comune di Arese
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Via Delle Groane

Auto lasciata sui mattoni senza le gomme

ARESE (afd) Ladri in azione negli scorsi giorni in via Delle Groane, strada

periferica di Arese, a breve distanza dall'autostrada e dal centro commerciale

Il Centro.

Nel mirino una Alfa Romeo Stelvio alla quale sono state rubate tutte e quattro

le ruote e lasciata sui mattoni in mezzo alla strada.

E' successo di notte, quindi i malviventi hanno potuto agire indisturbati,

approfittando del buio e dello scarsissimo passaggio, considerando che si

tratta di una strada chiusa ad esclusivo uso della zona residenziale.

Questo ennesimo episodio conferma la tendenza preoccupante dei furti di

ruote nella zona, creando crescente allarme tra i residenti.

Le autorità locali stanno intensificando i controlli e implementando misure di

sicurezza per contrastare questa ondata di furti. Tuttavia, l'escalation dei casi

continua a destare preoccupazione nella comunità, che ora è in allerta

costante per la sicurezza dei propri veicoli.

Paola Galli, moglie del proprietario dell'auto, è disperata per quanto sta

succedendo nella via dove risiede: «Qualche giorno prima ci è stato rubato il furgone mentre lo scorso anno la mia

macchina, una Toyota Yaris, è stata sventrata nella parte frontale - ha rimarcato - Io e mio marito abitiamo ad Arese

da 15 anni ma la situazione è peggiorata drasticamente nell'ultimo periodo. Questi furti si stanno verificando in con

frequenza inquietante».

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Grazie alle opere che saranno realizzate con i fondi del Pnrr si potranno aumentare le classi

Nuovi spazi al Russel progettati dagli alunni insieme ai tecnici di Città Metropolitana

ARESE (afd) Due milioni di euro del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza

per riqualificare il Liceo Russell Fontana di Arese.

In questi giorni prende il via il cantiere che non solo permetterà alla scuola

superiore, nata come plesso per le elementari negli anni '70, di aumentare

finalmente il numero di classi e laboratori, ma sarà anche occasione di studio

per i propri iscritti, diventando a tutti gli effetti parte integrante della didattica

per i ragazzi che frequentano gli indirizzi di «architettura e ambiente»,

«design» e «audiovisivi e multimedia».

Il progetto, affidato alla società SCE Project srl è stato infatti elaborato

considerando il tipo di percorso didattico, quello artistico, che gli allievi

svolgeranno nel corso degli anni al fine di apprendere i linguaggi e le tecniche

delle arti figurative, dell'architettura, del design, della grafica e del multimedia-

audiovisivo. Un tipo di studio questo legato anche ad uno specifico tipo di vita

scolastica e che, ragionando insieme agli studenti e ai docenti, ha condotto

all'idea che questo edificio una volta costruito potrà essere considerato

come la «casa dei giovani artisti».

Un intervento più che fondamentale per una scuola che serve 800 studenti e che accoglierà al suo interno 6 aule per

circa 160 alunni, 3 laboratori, uno spazio per esposizioni didattiche e servizi igienici, distribuiti su due piani.

Venerdì 24 novembre si è tenuto il primo dei tre incontri previsti per gli studenti di architettura, che non saranno i soli

a sfruttare questa tipologia di lezione interattiva. Gli studenti del triennio, dopo una lezione con l'ingegner Giuseppe

Arena, l'architetto Vincenzo Romeo, il geometra Arduino Savi e la direttrice dei lavori Sara Papasodaro, si sono divisi

in gruppi e sono andati a visitare il cantiere. Lì è continuata una lezione, più pratica, sulle tecniche di costruzione e

sull'importanza di evitare la formazione del gas Radon nelle fondamenta.

Più avanti, quando l'edificio non sarà solo uno scheletro, sono previsti anche tre incontri per gli studenti di design,

mentre gli studenti di audiovisivo realizzeranno un «diario di bordo» di tutto il processo di costruzione. Occasione di

studio, preservazione della memoria locale e anche di pubblicità per la scuola.

«Questa è un'opportunità anche per me, per conoscere e condividere le cose importanti della comunità di Arese.

Non è da tutti avere sul territorio ben tre scuole superiori - ha commentato il sindaco Luca Nuvoli - Siamo contenti di

fare investimenti di questo tipo e la collaborazione tra l'istituzione scolastica, comune di Arese e Città metropolitana

è storico.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Questa è la trasformazione di un luogo scolastico che rimarrà in eredità agli studenti che verranno poi».

La data di fine lavori è prevista tra un anno, per l'autunno del 2024. Un lasso temporale che complica leggermente la

programmazione dell'anno scolastico, ma dalla dirigenza sono comunque pronti a rimboccarsi le maniche per

rendere il nuovo inizio il meno traumatico possibile per gli studenti.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Auditorium, strade e anche alcune opere per la riqualificazione energetica alla casa di riposo Gallazzi-
Vismara

Babbo Natale porta sotto l'albero tanti lavori per la città

ARESE (afd) Importanti novità per quanto riguarda il rifacimento di alcuni

immobili di Arese.

«Partiamo dall'immobile comunale di via della Repubblica dove negli anni

passati era stato fatto un importante progetto - racconta il primo cittadino

Luca Nuvoli - Lo si sta nuovamente prendendo in mano, cercando di capire

quali sono gli interventi prioritari. Sicuramente procederemo con il

rifacimento degli impianti di riscaldamento in modo tale da avere una

produzione e distribuzione del calore e dell'acqua calda più efficiente e più

efficace, per garantire ai cittadini che abitano in quello stabile un ambiente di

qualità».

I lavori in programma riguardano però anche l'auditorium di via Aldo Moro: «La

prima fase del rifacimento è stata portata a termine - continua il sindaco - Il

primo lotto di lavori riguardava la messa in sicurezza della struttura (in

particolare della controsoffittatura). Ora si procederà alla parte del

riscaldamento e di nuovi elementi di distribuzione del calore che sappiamo

essere un tema fortemente sentito in passato».

Lavori in corso anche nella casa di riposo Galeazzi Vismara, recentemente sotto i riflettori: stanno terminando le

procedure per assegnare i lavori alla ditta che avrà i requisiti e risulterà vincitrice per procedere alla riqualificazione

energetica. «Entro novembre avverrà l'aggiudicazione» ha detto Luca Nuvoli.

«Infine entro la fine dell'anno sarà avviata la procedura di gara per la nuova piscina comunale - ha spiegato il sindaco

- Bisogna individuare il soggetto che realizzerà un'opera per Arese strategica».

Per quanto riguarda strade e piazze sta terminando la procedura per poter assegnare i lavori di rifacimento del

manto stradale. «Ricordo che abbiamo destinato 1 milione di euro per sistemare il manto stradale e quello pedonale

degli assi di via Passirana, via Aldo Moro, parte finale di viale Nuvolari e soprattutto viale dei Platani».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 01 dicembre 2023
Pagina 31

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 9

[ § 4 5 5 7 9 3 6 0 § ]

Alla Regione piace il progetto

Arese promossa per poter attivare la fase 2 delle Comunità energetiche

ARESE (afd) Dopo gli incontri informativi e i primi passi, siamo giunti a una

nuova fase per l'avvio delle Comunità Energetiche Rinnovabili (CER), che

rappresentano uno strumento per produrre, consumare e gestire localmente

energia elettrica proveniente da fonti rinnovabili. «Il nostro Comune ha

sempre promosso politiche energetiche pulite e sostenibili, quindi, da subito

ha puntato su fonti rinnovabili per gli edifici pubblici - hanno dichiarato il

sindaco Luca Nuvoli e il vice sindaco Mauro Aggugini - Per noi è una grande

soddisfazione apprendere che, tra le proposte progettuali meritevoli di

accedere alla seconda fase prevista dal bando regionale, ci sono anche le

due presentate dal nostro Comune.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Settegiorni

Comune di Arese
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FONTA N A - Saranno realizzati 6 nuove aule, 3 laboratori, spazi accessori ed espositivi coi soldi del
Pnrr

In costruzione la nuova ala del liceo artistico

ARESE - Partito ad Arese l'ampliamento strutturale del liceo artistico

"Lucio Fontana". Tolto il prefabbricato, che ha tamponato per anni la

cronica carenza di spazi, nei mesi scorsi sono partiti i lavori della nuova

ala della scuola. Sono già stati fatti le fondamenta e i pilastri e ora si è

nella fase del cemento armato. Sabato scorso si è tenuto al liceo un

workshop dove il progetto è stato presentato ai ragazzi alla presenza della

preside Giuseppina Pelella, del sindaco Luca Nuvoli e dei vertici di Città

Metropolitana.

Il progetto è dell'architetto Matteo Franceschin che lo ha elaborato per

conto di Sce Project, la società che nel 2019 si era aggiudicata l'appalto di

Città Metropolitana per l'ampliamento. Il piano era poi rimasto in stand by

perché non c'erano le risorse.

"Questo progetto - spiega Roberto Maviglia, consigliere delegato

all'edilizia scolastica di Città Metropolitana - nasce da una riunione di tre

anni fa con la preside Tiziana Monti e con i ragazzi dov'era emersa la

necessità di sostituire il vecchio prefabbricato. Da lì abbiamo iniziato a fare il progetto, ma non c'erano i soldi.

Ora lo finanziamo con 1.900mila euro derivanti dal Pnrr e fra un anno lo consegneremo".

"Questo ampliamento - afferma la preside Giuseppina Pelella - risponde a dei bisogni e anche sogni.

Ma se il liceo deve restare ad Arese, deve vedersi subito che è un artistico e non una scuola elementare riadattata. Il

sogno è avere dei laboratori che siano in più rispetto alle aule".

L'organizzazione del liceo è tale che sono i 400 studenti a spostarsi d'aula fra le 24 disponibili a seconda dell'orario e

della materia. Le tre aule più grosse del seminterrato del corpo centrale sono utilizzate anche come laboratorio. In

vent'anni il liceo artistico è cresciuto e oggi offre ai suoi studenti tutti gli indirizzi a partire da quello pittorico e

scultorio.

Ma gli spazi sono quelli che sono.

"Casualmente - continua la preside - per completare l'offerta manca solo scenografia e teatro. In vent'anni bisogni e

sogni sono mutati. Con l'architetto Franceschin e Città Metropolitana c'è stato un ascolto. Ora Città Metropolitana

deve investire anche sul corpo centrale.

La scuola è unica e per noi è un progetto integrato".

Su una superficie di 833 mq nella porzione sud del giardino del liceo, saranno costruite sei aule per

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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28-30 studenti (tre al piano terra e tre al primo piano) e tre aule laboratorio: una di 85 mq per il disegno

tecnicoarchitettonico(piano terra o primo piano); una di 120 mq per le attività il disegno e la scultura(piano terra);

una di 110 mq per la computer grafica e media (piano terra). Inoltre sarà creato uno spazio aperto espositivo al

primo piano, un locale per i collaboratori scolastici,un ascensore montacarichi e un deposito oltre a scale, servizi

igienici, corridoi, vani tecnici e una pensilina aperta per il collegamento con il corpo centrale del liceo.

Per integrare l'edificio con gli alberi del giardino, Franceschin lo ha progettato con una serie di curvature. E per i

laboratori di disegno e architettura è stato fatto uno studio sulla luce che hanno portato a pensare di installare un

tipo di finestratura che permette di avere la luce dall'alto e ridurre le ombre.

Tutti gli spazi della didattica sono alti tre metri. Solai e muri perimetrali sono rivestiti con il 'cappotto'.

Ombretta T. Rinieri.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Al centro civico "Agorà" personale di acquarelli di Mario Favilla

ARESE - Domani Mario Favilla inaugura al centro civico "Agorà" la

personale di acquarelli "Appunti di Viaggio". Favilla, 81 anni, noto dirigente

del Centro Stile dell'Alfa Romeo, sposato e padre di quattro figli, per

integrare lo stipendio e mantenere la famiglia , agli esordi della carriera

lavorativa, ha anche insegnato disegno tecnico alle scuole serali di arti e

mestieri Santa Marta di Milano di cui in seguito è diventato pure preside.

Ha però sempre coltivato la passione per l'arte, dilettandosi in particolare

con la china e la pittura a olio. La scoperta dell'acquarello è arrivata tardi

andando in Sardegna. Rapito dalle bellezze dei luoghi e dall'incanto dei

colori, ha cominciato a cimentarsi con gli acquarelli divenendone un

cultore. Dal 2 al 20 dicembre ne esporrà un'ottantina: piccole preziose

cartoline.

O.T.R.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La microcriminalità cresce, videosorveglianza rafforzata

di Domenico Vadalà ARESE - Vetri delle auto infranti per rubare qualche

oggetto dimenticato dal proprietario, gomme smontate e trafugate, furto

dei veicoli, atti vandalici.

Uno stillicidio di microcriminalità che preoccupa e fa arrabbiare i cittadini,

che dai social sollecitano l'amministrazione comunale a installare

telecamere per tenere quantomeno sotto controllo le zone più vulnerabili,

come piazze, parcheggi, aree periferiche, ma anche di potenziare

l'illuminazione pubblica. E per suffragare le loro denunce mostrano foto

su Facebook di auto depredate nella notte da ignoti malfattori, come in via

Cantagallo, oppure in via delle Groane, dove una residente infuriata

segnala il furto del furgone. Episodi che non sono passati inosservati in

municipio. Il sindaco Luca Nuvoli si è messo in contatto con le vittime.

Ma, a parte il supporto e solidarietà manifestati, la novità è che

l'amministrazione comunale ha già pronto il progetto per ampliare la

videosorveglianza e concorrere così a rafforzare la sicurezza.

In municipio si era dunque consapevoli della criticità.

" La via delle Groane afferma il vicesindaco Mauro Aggugini - in cui ho anche abitato è una strada senza uscita e qui

abbiamo in programma l'installazione all'ingresso di una telecamera che registri in automatico il flusso veicolare. E

questo, oltre a garantire l'individuazione immediata di eventuali atti criminosi, costituisce un concreto e forte

deterrente. A ogni modo il progetto, che abbiamo messo a punto per potenziare la sicurezza urbana in tutta la città e

nei snodi veicolari con lettura delle targhe, prevede il posizionamento di 75 telecamere nei punti più nevralgici del

territorio per un costo complessivo di 400.000 euro. L'importo è finanziato in parte da contributo statale in parte

della società che gestisce la videosorveglianza.

Contiamo di realizzare l'intervento entro i primi mesi del 2024".

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Natale: al via gli eventi con il laboratorio, domenica c'è l'accensione dell'albero

ARESE - Come da tradizione il periodo è ricco di iniziative per rendere

uniche le feste dei cittadini.

E in municipio hanno organizzato un programma pieno di eventi e

iniziative per allietare il Natale, la festa più bella dell'anno.

Il via domani, sabato 2, dalle 10 alle 12,30, all'Agorà, laboratorio per adulti

"Come addobbare e apparecchiare la tavola per Natale" a cura di Afol

Metropolitana. Domenica 3, alle 17, in piazza C.A.

Dalla Chiesa, accensione delle luminarie con vin brulé e caldarroste con

l'AssociazioneAlpini, accompagnati dai canti di Natale a cura di Isola delle

Note e negozi aperti. Mercoledì 13, alle 17, all'Agorà, "Un albero per

l 'Agorà",  creazione di decorazione natalizie per bambini a cura

dell'Associazione genitori. Giovedì 14, alle 17,30, all'Agorà, spettacolo

teatrale per bimbi "Fata Vigilia e le renne di Babbo Natale" a cura i Teatro

laboratorio di Brescia. Sabato 16, alle 9, 10 e 11, all'Agorà, laboratorio per

bambini "Agorà Christmas Party", poi alle 15,30, Christmas game, ovvero

un pomeriggio di giochi per tutte le età.

Domenica 17, alle 15, in piazza XI Settembre, "La piazza di Babbo Natale" con canti, balli, laboratori e tante sorprese

a cura del Cappellaio matto.

Martedì 19, alle 17, all'Agorà, "Non è Natale senza tombola!", un pomeriggio di letture natalizie e premi per i bambini

dai 5 ai 10 anni.

Martedì 20, alle 21, all'Agorà, "Magia di Natale", concerto a cura della filarmonica "G. Verdi". Dirige il maestro Mario

Cavallaro.

Venerdì 22, alle 17, all'Agorà, "La notte dei peluche...

in biblioteca!" con il peluche per trascorrere una magica avventura notturna insieme ad altri morbidi amici. Età

consigliata dai 2 anni. La pista di pattinaggio sul ghiaccio è già in funzione in piazza XI Settembre sino al 28 gennaio

2024. Sono anche previsti all'Agorà workshop natalizi per gli adulti martedì 5, alle 20,30, "Alberi di carta", martedì 12,

alle 20,30, "Decorazioni natalizie in legno" e sabato 15, alle 16, "Stampiano gli auguri".
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Colpo grosso, le due comunità energetiche ammesse alla seconda fase del bando

ARESE - Il progetto sulla costituzione delle due comunità energetiche

rinnovabili (CER) comunali supera il primo step e si prepara a tagliare il

sospirato traguardo. Sì, davvero curiosa la vicenda, poiché in una prima

fase la pratica era incompleta, poi la Regione ha autorizzato il Comune a

perfezionarla e ora l'ammissione alla nuova e decisa fase. Le comunità

energetiche, che servono per produrre, consumare e gestire localmente

energia elettrica proveniente da fonti rinnovabili, sembrano proprio a un

passo dall'effettiva realizzazione.

Grande soddisfazione in municipio.

"Il nostro Comune - dichiarano il sindaco Luca Nuvoli e il vicesindaco

Mauro Aggugini - ha sempre promosso politiche energetiche pulite e

sostenibili, quindi, da subito ha puntato su fonti rinnovabili per gli edifici

pubblici (centro civico Agorà, Casa delle Associazioni, scuole ecc.).

Per noi oggi è una grande soddisfazione apprendere che, tra le proposte

progettuali meritevoli di accedere alla seconda fase prevista dal bando

regionale, ci sono anche le due presentate da noi. L'iter ora prosegue con l'invio di un quadro economico completo e

un piano finanziario entro febbraio 2024, dopodiché saranno assegnate le risorse disponibili, che sono stimate

complessivamente in 20 milioni di euro. L'amministrazione ringrazia i cittadini che da subito hanno stimolato e

sostenuto il progetto aderendo alla manifestazione di interesse, comprendendo come le CER saranno un modo di

dare un contributo concreto all'ambiente, risparmiando contemporaneamente nella spesa energetica di tutti". D.V.
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Due piccole farnie piantumate dai bambini

ARESE - La cura dell'ambiente s'impara da piccoli.

Infatti i bambini e le bambine dell'asilo nido "Aquilone" e della scuola

materna "Rodari" hanno piantato due piccole farnie donate dal parco delle

Groane. "Vedere tante piccole manine - spiega l'assessore Andrea

Antonini- intente a spostare terra, accatastare ciottoli e innaffiare le due

piantine è stato emozionante".
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Domani, sabato 2, l'ingresso ufficiale di don Jean Claude

ARESE - Don Jean Claude Ngoy è il nuovo parroco dal 1° settembre

scorso, ma l'ingresso ufficiale nella comunità avverrà solo domani, sabato

2 dicembre.

La cerimonia, che suggellerà la guida della sua comunità, è alle 17, in

Maria Aiuto dei Cristiani, officiata dal vescovo Luca Raimondi. Intanto in

questi mesi don Jean Claude, 60 I anni, originario del Congo, si è fatto

apprezzare per la Don Jea sua disponibilità. E' stato ordinato sacerdote

nel luglio 1997, poi nel 1999 è venuto in Italia per conseguire la licenza in

teologia spirituale all'Università pontificia salesiana di Roma.

Dopodiché è tornato nel suo Paese d'origine per operare come professore

del la  sa les ian i tà  e  sp i r i tua l i tà ,  essendo maestro  de i  nov iz i ,

successivamente vicario dell'Ispettore e dal 2011 al 2017 ispettore dei

salesiani in Congo AFC.

Dal 2017 al 2023 è stato direttore della Casa Generalizia di Roma. Da

giugno 2023 la nomina come parroco della comunità aresina. E' curioso

che, pur essendo cresciuto in una parrocchia non salesiana, sia poi per via dell'incontro con giovani salesiani

divenuto anch'egli salesiano. E adesso l'intronizzazione.

"Ho sempre avuto - si racconta don Jean Claude nel foglio parrocchialepassione per Dio e per l'uomo nella mia vita

quotidiana. Riconosco la mano di Dio nella mia vita e la presenza delle mediazioni umani che mi hanno sempre

aiutato per camminare e discernere la sua volontà. Da qui ho capito che la mia vita è vocazione e missione per Dio e

per gli altri".

D.V.
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Beni condivisi, l'Uniter si prende cura dei parchi e delle aree verdi

ARESE - Sì, alla condivisione dei beni comuni.

L'amministrazione comunale ha approvato la proposta "Adottiamo parchi

e aree verdi 2023-2024", avanzata dall'Uniter - Arese Aps.

Un patto di collaborazione volto a mantenere elevata la qualità di tutti i

parchi aresini e di alcune aree verdi, nonché contribuire al mantenimento

dei parchi sgombri da cartacce e da altri rifiuti non conferiti per incuria

negli appositi cestini, a completamento delle operazioni di pulizia attuate

settimanalmente dalla società incaricata dal Comune.

Ma anche per monitorare lo stato delle specie botaniche presenti e

segnalare eventuali necessità di interventi di potatura; integrare le

manutenzioni con piccoli interventi (manutenzione ordinaria), previo

accordo con le referenti dei settori comunali competenti; rilevare lo stato

di salute di panchine, altalene, giochi e aree per schettini che richiedono

l'intervento degli uffici comunali preposti. Non solo.

Avanzare proposte migliorative per la cura e manutenzione dei parchi,

diffondere tra i cittadini "...

l'amore per gli alberi, i parchi e gli spazi comuni. ...

" anche attraverso la pagina Uniter di Facebook. Infine collaborare con le scuole cittadine per promuovere attività di

sensibilizzazione del senso civico, della cura e attenzione per la natura e il rispetto dei beni pubblici, quali sono i

parchi e le aree verdi.

D.V.
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Saletta scacciapensieri Successo di condivisione

Premio speciale Urbes per il centro nel palazzo Aler di via Monviso ad Arese Non solo canti e balli, proposte anche
lezioni di educazione finanziaria

ROBERTA RAMPINI

di Roberta Rampini ARESE Si gioca a carte, si realizzano lavoretti a

mano, si fanno tombolate, si canta e si balla. Ma ci sono anche incontri

di educazione finanziaria o su altri temi. È la saletta scacciapensieri

inaugurata nel 2019 nell'ambito del progetto La Comunità inizia dal

condominio all'interno del condominio Aler di via Monviso 1 ad Arese. Un

luogo rinnovato per la socialità degli anziani che, in occasione

dell'Assemblea annuale Anci, ha ricevuto il Premio speciale Urbes 2023.

Di cosa si tratta? Annualmente la rivista Urbes assegna un premio alle

città, agli enti, alle fondazioni e alle persone che, con il loro impegno e

con progetti mirati, hanno promosso la salute e il benessere nel proprio

contesto urbano. Quest'anno tra i premiati c'è anche il Comune di Arese

per la saletta scacciapensieri vincitrice del bando comunità promosso

da #oltreiperimetri e finanziato da Fondazione Cariplo. Queste la

motivazione del Premio, «per l'impegno nell'intraprendere un percorso di

inversione sociale che punta a rendere il territorio comunale, in

particolare le aree di residenzialità pubblica, un luogo di aggregazione partecipativa anche attraverso la

rigenerazione urbana, a partire dalle fasce piu fragili delle popolazione». Un progetto virtuoso di rigenerazione urbana

e sociale.

La saletta che si trova al piano terra del condominio di edilizia popolare è stata ristrutturata grazie al contributo di

cittadini volenterosi e con i soldi messi a disposizione dal bando e in questi anni è diventata un luogo di incontro e di

condivisione. «Siamo molto orgogliosi per questo riconoscimento, la saletta è un luogo vivace e di incontro per molti

anziani che altrimenti non avrebbero occasione per stare insieme o uscire di casa, se non sono loro a venire da noi,

siamo noi ad andare da loro, a volte gli anziani non partecipano alle iniziative perché hanno difficoltà a muoversi da

soli, avere una saletta scacciapensieri sotto casa è invece molto più comodo - dichiara il sindaco Luca Nuvoli -. Il

nostro obiettivo è quello di aprire tante salette comuni in altri contesti condominiali, fare aggregazione, creare

socialità, perché in fondo basta poco, mettersi in gioco facendo bene alla comunità. Magari questo premio può

diventare da stimolo anche per altri Comuni». Ad affiancare gli anziani c'è anche un educatore che coordina le

attività con un solo obiettivo: «Generiamo legami sociali e sperimentiamo buone prassi». E non poteva mancare una

pagina sul social Facebook per condividere foto e video di quello che succede, tra attività manuali e simpatici nonni

che si esibiscono cantando tra gli applausi dei vicini di casa.
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info@ilnotiziario.net Tel. 02.350.6845 STASERA - Due dei tre componenti del gruppo sono
garbagnatesi: hanno le carte in regola per vincere

Stunt Pilot: da Garbagnate alla finale di X-Factor

di Manuela Miceli GARBAGNATE - Il seguitissimo talent show televisivo

"X-Factor" è giunto al termine: proprio questa sera, giovedì 7 dicembre, a

partire dalle 21,15 andrà in onda la finalissima, trasmessa sia da Sky sia (in

chiaro) dal Canale 8 del digitale terrestre. E sarà una finalissima che avrà

anche un bel po' di Garbagnate.

A contendersi il podio ci sono Maria Tomba e Serafine della squadra di

Fedez, mentre per la squadra di Dargen D'Amico si esibiranno "Il Solito

Dandy" e gli Stunt Pilot. Questi ultimi sono un "Power Trio" di matrice trap-

rock formatosi nel 2020 e composto da tre artisti di cui due sono di

Garbagnate: il cantante e chitarrista Lorenzo Caio Sarti, in arte Zo Vivaldi,

e il bassista e sound engineer Simone Colombaretti detto Moonet; con

loro anche Emanuele Farina, batterista e visual designer.

Già dalle audizioni di settembre, gli Stunt Pilot avevano conquistato tutti,

sulle note del celebre brano "Kiss" di Prince: oltre a ricevere quattro si dai

giudici Fedez, Ambra, Dargen D'Amico e Morgan, si erano guadagnati una

standing ovation dal pubblico al termine dell'esibizione.

Sappiamo poco dei membri degli Stunt Pilot, perché dopo l'ingresso nel programma sono spariti dai social, ma

sappiamo appunto che Lorenzo e Simone abitano a Garbagnate e che Lorenzo ha frequentato il liceo "Falcone e

Borsellino" di Arese.

Sicuramente legati al territorio, nella puntata del 30 novembre nel presentare il loro inedito "Imma Stunt" hanno

ricordato di aver scritto questo brano nel loro studio "di Baranzate di Bollate" (anche se ormai Baranzate non è più "

di Bollate" da una ventina d'anni).

"Pensano di non essere abbastanza, si alzano la mattina e compongono a Baranzate di Bollate il loro brano", aveva

sottolineato durante la diretta il loro giudice Dargen D'Amico.

Con il loro brano "Imma Stunt", gli Stunt Pilots esprimono il desiderio di spiccare il volo, liberandosi dalle catene del

rimpianto, della tossicità e della vergogna che li hanno tenuti bloccati a terra per troppo tempo.

Adesso si giocano tutto, questa sera, nella finalissima, nella consapevolezza che chi vince X-Factor, oltre ad avere

talento, ha anche la strada spianata verso il successo.

Questa edizione di XFactor verrà ricordata anche per l'allontanamento del giudice Morgan dal programma; un'uscita

che ha inoltre spinto l'ex giudice a lanciare accuse di "conflitto di interessi" verso Fedez e una sua presunta

collaborazione pregressa proprio con Lorenzo degli Stunt Pilot.

Fedez ha risposto per le rime a queste accuse: "Io Lorenzo non l'ho mai conosciuto, non ci siamo mai
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visti, lui semplicemente ha collaborato con Michele Canova a Los Angeles per la produzione di alcuni brani e

quindi è una cosa normalissima. Ma mettiamo anche il caso che io lo conoscessi- ha aggiunto Fedez - quale

sarebbe il problema?". Polemica ormai chiusa e lasciata alle spalle: gli Stunt Pilot hanno dimostrato sin dal primo

momento di avere le carte in regola per vincere questo programma, e questa sera tutta Garbagnate farà il tifo per

loro.
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BATTERIO - Ma Ats Città Metropolitana rassicura: "Al momento ad Arese non ci sono cluster né
focolai"

Legionella: accertamenti anche in un altro condominio

ARESE - Il ritrovamento del batterio della legionella pneumophila al

complesso de "Le Vaiane" è dovuto ai campionamenti sull'acqua potabile

effettuati a seguito di una notifica all'Ats di un caso "su segnalazione

ospedaliera". La conferma viene dall'ufficio stampa di Ats Metropolitana,

che altresì conferma al "Notiziario" il racconto di alcuni aresini su l

ritrovamento del batterio, "a oggi", in un altro condominio, diverso da

quello de "Le Vaiane". Le buone notizie sono che, "al momento", ad Arese

non vi sono né cluster né focolai di legionella e che il ritrovamento

coinvolge solo le tubature condominiali e non la rete pubblica e i pozzi

dell'acqua potabile.

La legionella è presente nelle acque sorgive, termali, fiumi, laghi, fanghi e

prolifica a una temperatura tra i 20 e i 50-60 gradi.

Attraverso le condotte cittadine può raggiungere gli impianti idrici degli

edifici (serbatoi, tubature, fontane e piscine) e rappresentare un rischio

per la salute umana. Per esempio, il contagio può avvenire facendo una

doccia, un bagno termale o in idromassaggio, in un ambiente climatizzato e perfino durante una seduta di areosol

terapeutica laddove tubature, impianti e apparecchi siano infettati dal batterio.

Nella specie pneumophila, la legionella può dar luogo alla Malattia del Legionario o legionellosi, una malattia

infettiva che può sfociare in polmonite interstiziale. Essendo i sintomi simili a quelli del Sars-Cov-2 , durante la

pandemia si è preso ad andare a ricercare il batterio della legionella nelle urine dei pazienti.

In Italia, nel 2022 l'Istituto superiore di sanità ha registrato 3111 casi, di cui 3039 confermati e 72 come probabile con

un incremento del 14% rispetto al 2021. I pazienti più colpiti sono uomini, mentre l'età media eterogenea è di 68 anni.

Dei 3111 casi, 2567 sono stati di origine comunitaria, che vuol dire che nei dieci giorni d'incubazione precedenti

l'inizio dei sintomi, le persone non avevano soggiornato al di fuori della propria abitazione (anche se 30 erano andati

in piscina e 29 dal dentista). Dei casi rimanenti, 355 avevano dormito almeno una notte fuori dalla propria abitazione

(alberghi, campeggi, navi, abitazioni private), 90 (2,9% ) erano stati ricoverati in ospedale, 89 (2,9%) in rsa o strutture

di riabilitazione e 10 (0,3%) erano detenuti o stavano in comunità.

Nel 53,3% la legionellosi si è insinuata in pazienti cronici affetti da malattie degenerative come diabete, ipertensione,

broncopatia ostruttiva ((73,1%), tumnori (13,7%), autoimmuni (3%), infettive(2,4%), trapianti (1,3%) ealtre patologie

(6,5 %).
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Nel 25,7% dei casi è stato necessario il ricovero ospedaliero.

Dei 3111 casi, ben 955 si sono verificati in Lombardia: 792 comunitari (83,5%)m 29 in ospedale (3%), 18 in altre

strutture sanitarie (1,9%), 106 viaggiando (11,1%), 5 in altre esposizioni in statistica non ben specificate.

L'elevato numero dei casi segnalati ha evidenziato l'importanza della corretta gestione degli impianti dirici negli

edifici pubblici e nonché della formazione dei gestori degli impianti e degli amministratori di condominio. Il governo

ha quindi emesso il 23 febbraio 2023 il decreto legislativo n. 18 (in vigore dal vigore il 21 marzo), con cui ha recepito

la direttiva Ue 2020/2184 del 16 dicembre 2020 sulla qualità delle acque destinate al consumo umano.

Il Dlgs1 8/23 è stato accompagnato dalle "Linee guida per la valutazione e la gestione del rischio per la sicurezza

dell'acqua", che introducono per la prima volta il monitoraggio della legionella nelle acque potabili e tutta una serie di

misure per la prevenzione del rischio.
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All'"Agorà" cento anni di Aeronautica Militare Italiana raccontata dal pilota Remo Ferretti

ARESE - 28 marzo 1923-28 marzo 2023. Cento anni di Aeronautica Militare

Italiana. Quest'anno sono stati diversi gli eventi lungo la Penisola che ne

hanno ricordato l'anniversario. Arese non è stata da meno. Lo scorso

sabato 2 dicembre, il centro civico "Agorà" ha ospitato nella cornice della

sala teatro il pilota e ingegnere Reno Ferretti, ex membro delle Forze

Speciali, che attraverso video e immagini ne ha ripercorso la storia.

Ad ascoltarlo un pubblico numeroso, una rappresentanza della Guardia di

Finanza e dei Carabinieri di Arese con il vice comandante della stazione,

Daniele Solfanelli.

Per vari anni, Ferretti è stato impegnato in operazioni multinazionali in

Africa, Oriente ed ex Jugoslavia e frequentato corsi in Belgio, Stati Uniti e

Germania.

Per conto dell'Aeronautica ha lavorato presso diverse società aerospaziali

per seguire le fasi di costruzione, ispezione, revisione e collaudo di velivoli,

motori e materiali. Impiegato in equipaggio come ufficiale tecnico sui

velivoli E3A Awacs Radar nella base Nato di Geilenkirchen in Germania. E' stato delegato all'organizzazione di eventi

per le manifestazioni delle Frecce Tricolori nella Liguria di Ponente, Ufficiale Sicurezza Volo e membro delle

commissioni d'indagine per incidenti di volo.

A margine dell'incontro, Ferretti ha presentato il libro autobiografico "Codice9 Top Secret"", edito da Antea Edizioni di

Taggia, attraverso cui restituisce al lettore il suo vissuto di aviere fra i maggiori conflitti moderni.

O.T.R.
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12 gruppi sorvegliano i quartieri aresini

ARESE - Il controllo di vicinato è attivo dal 2017 e via via è cresciuto. Oggi,

grazie anche al supporto del Comune, sono ben 12 i gruppi con circa

1.000 famiglie aderenti che operano sul territorio. Una collaborazione

preziosa che aiuta a contrastare azioni ed eventi di microcriminalità

(vandalismi, furti, danneggiamenti...

) a fianco delle forze dell'ordine. Un utile presidio del territorio che

permette di rilevare movimenti sospetti, di segnalare situazioni di pericolo

e quant'altro attenti alla sicurezza di persone e cose. Intanto chi volesse

impegnarsi nella costituzione di un nuovo gruppo di vicinato può scrivere

una mail al referente locale Stefano Carli (s.carli333@ gmail.com) che

coordina i vari responsabili dei gruppi o al vicesindaco Mauro Aggugini

(mauro_aggugini@comune. arese.mi.it).

Non occorre nessuna particolare esperienza, ma solo voglia di darsi da

fare e unirsi per organizzare un gruppo che sia attento a quel che accade

nel quartiere in cui opera e riferire all'autorità.

Il Comune è disponibile con il sostegno dell'Associazione controllo del vicinato, che ha dato una mano nel formare i

gruppi, a organizzare incontri formativi con singoli o gruppi per condividere comportamenti virtuosi da mettere poi in

pratica in maniera preventiva e per illustrare come funziona questa rete di reciproco aiuto.
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Nasce un'altra area cani in viale Nuvolari, assegnati i lavori

ARESE - Il parco degli Alpini è chiuso da tempo a causa della presenza di

materiale inquinamento. E di conseguenza anche l'area cani che qui

insisteva è finita off limits. La necessità di allestire un altro spazio per la

sgambatura degli "amici a quattro zampe" è divenuta improrogabile.

L'area individuata dall'amministrazione comunale è in viale Nuvolari

angolo via A. Moro, ovvero nella zona (testa del fontanile) a verde

pubblico attrezzato con panchine, cestini e impianto di illuminazione a

pali. I lavori, comprensivi della sistemazione della recinzione dell'area cani

di via Gran Paradiso, sono già stati affidati alla ditta specializzata

Retissima Srl di Valmatrera. L'intervento consiste nella fornitura e posa

della recinzione in pannelli, di due cancelli pedonali, di un cancello carraio,

di due cartelli regolamentari e di due panchine interamente realizzate in

plastica riciclata. La sistemazione prevede la sostituzione del tratto della

recinzione esistente ammalorata con una nuova in pannelli, la formazione

di due cancelli pedonali, la rimozione e smaltimento della recinzione

esistente.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

giovedì 07 dicembre 2023
Pagina 60

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 10

[ § 4 5 7 0 9 2 5 0 § ]

Nuove regole per disciplinare iniziative e sponsorizzazioni

di Domenico Vadalà ARESE - Un nuovo regolamento per disciplinare le

sponsorizzazioni. Il Comune, volendo perseguire l'interesse pubblico,

mediante finanziamento delle proprie iniziative, si è premurato di adottare

nuove regole allo scopo di promuovere e incentivare la collaborazione tra

pubblico e privato e migliorare l'organizzazione.

Il proposito è valorizzare competenze, professionalità, disponibilità di

persone, enti, associazioni e operatori economici attivi sul territorio,

nonché favorire una migliore qualità nei servizi/prestazioni erogati alla

collettività e conseguire maggiori economie di bilancio.

Lo sponsor, impegnandosi a corrispondere un beneficio all'ente, ha invece

la facoltà di pubblicizzare, in appositi e predeterminati spazi, il proprio

nome, il logo, il marchio, i prodotti, i servizi e simili, oppure di distribuire

prodotti o servizi a titolo promozionale.

M a  q u a l i  s o n o  l e  i n i z i a t i v e  p o s s o n o  e s s e r e  i n t e r e s s a t e  d a

sponsorizzazioni? Attività a rilevanza artistica, culturale o di spettacolo di

differente tipologia promossi, gestiti od organizzati dal Comune, sia direttamente che indirettamente; eventi sportivi

e/o di rilevanza sociale; promozione turistica, territoriale e di marketing; progetti di comunicazione e realizzazione di

periodici; servizi di manutenzione e gestione di aree verdi pubbliche, del patrimonio arboreo, di aree diverse e

immobili comunali, di arredo urbano; fornitura di beni con riferimento ad attrezzature informatiche di vario genere e

alla fornitura di arredi; azioni di progettazione, direzione lavori, esecuzione di opere pubbliche o di pubblica utilità;

realizzazione di corsi di formazione.
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Uniter: soci in aumento, ma nel 2024 si confida di incrementare ancor più i numeri

ARESE - Il 2023 è stato un anno di crescita per l'Uniter sia per numero di

soci (1.322) che per attività. E nel 2024 conta di aumentare i soci con

l'avvio di nuovi corsi. Intanto il gruppo "Uniter Mi spetta il rispetto" ha

allestito il mercatino solidale con oggetti fatti a mano, soprattutto di

carattere natalizio, il cui ricavato sarà devoluto a un'associazione

benefica del territorio. Il gruppo "Mi spetta il rispetto" è attivo da anni sui

temi del rispetto per sé e per gli altri, della solidarietà e dei diritti umani con

progetti concreti.

Le conferenze sono molto seguite e solo per questo mese di dicembre si

terranno nella Casa delle Associazioni (viale dei Platani 6), sempre alle 15.

La prossima è in programma per giovedì 14 dal titolo "Anni 60-70: nell'era

beat irrompono i complessi". La Unit band e Silvia Mercoli racconteranno

in parole e musica quell'irripetibile periodo in cui i complessi (oggi band)

conquistavano il gradimento dei giovani di allora con canzoni che ancora

oggi, nonostante il trascorrere degli anni, sono rimasti nella memoria

collettiva, non soltanto per i ricordi che possano evocare, ma anche per il loro valore musicale. La Unit Band è il

gruppo musicale dell'Uniter costituito da otto elementi che allietano soci e non solo con concerti di musica italiana e

straniera, soprattutto degli anni Settanta.

D.V.
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"Il salario minimo fra vantaggi e limiti", se ne parla in un incontro

ARESE - L'introduzione del salario minimo legale per i lavoratori è un tema

che è entrato ultimamente nel dibattito politico, anche a seguito della

direttiva della Commissione europea. La questione, nonostante tutto, non

è chiusa e potrebbe trovare un'inaspettata composizione. Intanto il

Laboratorio di Arese ha organizzato un incontro pubblico per mercoledì

13, alle 21, nella Casa delle Associazioni, in viale dei Platani 6, per trattare il

tema, dal titolo "Salario minimo fra vantaggi e limiti", con il professor

Marco Carcano. Un'occasione di confronto e discussione. Carcano già

docente di sociologia del lavoro all'Università di Parma e alla Cattolica è

attivo nello sviluppo di complessi interventi di politiche del lavoro sia in

ambiti di imprese private sia nelle amministrazioni pubbliche. La

definizione di salario minimo e il conseguente dibattito sono destinati a

ruotare attorno a numerosi temi, ma tenendo presente tutti gli aspetti utili

a fare chiarezza, ovvero da un veloce excursus storico alle attuali

posizioni di partiti, studiosi e parti sociali; dalle "parole per capire" ai nodi

del dibattito; dalla comparazione con altri Paesi alla platea di riferimento.
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Prospettiva 2023 ha pronta una proposta sulla gestione della Rsa

ARESE - L'associazione Prospettiva 2023 non molla la presa sulla Rsa

Gallazzi Vismara.

Infatti sulla scia dell'incontro pubblico, tenutasi mercoledì 29 scorso, si è

ripromessa di tradurre in proposta sia le idee emerse nel corso del

confronto che quelle con la città. L'obiettivo, in vista del consiglio

comunale, presumibilmente il 19 dicembre, quando si deciderà se affidare

a Sercop la gestione della struttura di via Matteotti, di avanzare una

proposta sostenibile e alternativa a quella della giunta, che tenga conto

degli obiettivi di miglioramento ed estensione che viene auspicato e

condiviso. Prospettiva 2023 è convinta che con la propria proposta gli

obiettivi che si vogliono conseguire possano essere centrati senza cedere

a terzi la gestione della Rsa e del personale. Il risultato è che così si evita

la separazione delle entrate derivanti dalle farmacie e da rette e contributi

sovracomunali e per di più il controllo resta in capo al Comune.

Intanto l'associazione, come primo passo, consegnerà la proposta ai

consiglieri comunali per valutare e votare nella piena responsabilità delle proprie azioni.
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Accensione delle luci di Natale, grande partecipazione della comunità

ARESE - I festeggiamenti di Natale sono iniziati alla grande. Sì, domenica

3, all'accensione delle luminarie, che ha dato il via agli eventi natalizi

programmati dal Comune, c'era tanta gente che si è lasciata coinvolgere

dall'atmosfera festosa.

La comunità ha trovato la gioia dello stare assieme e del vivere una

felicità comune. "Un grazie - ha detto il sindaco Luca Nuvoli - alle

associazioni che hanno partecipato, ai commercianti e alle diverse attività

di via Caduti che sono rimaste aperte, ai dipendenti comunali che hanno

contribuito alla organizzazione e infine agli oltre 200 cittadini presenti.

Con questa accensione abbiamo dato ufficialmente avvio al Natale

aresino, che quest'anno vede numerose iniziative sul territorio".
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